



伊予三島ロータリークラブ



No.52
令和6.6.28
第3410回



「シャインマスカットとリバーシブルマフラー」 坂田 瑞来



世界に希望を生み出そう

2023-2024年度国際ロータリー会長
Gordon R. McNally (ゴードン R. マックナリー)

| | | |
|----------|--------------------------------|-------------------|
| 事務局 | 四国中央市金生町下分789-1 | 四国中央商工会議所内 |
| | http://www.iyomishima-rc.jp | TEL(0896) 58-3530 |
| | E-mail:iyomis@iyomishima-rc.jp | FAX(0896) 58-6294 |
| 例会 | 金曜日 12:10~13:10 | |
| ■会長/渡邊吉和 | ■幹事/別府 偉 | ■会報委員長/村上泰史 |

会長退任挨拶

会長 渡邊 吉和

伊予三島ロータリークラブ会長をさせていただき1年が経ちました。退任の挨拶をさせていただきま
す。皆様に大変お世話になり会長を務めさせていただきました。1年間色々と皆さんにご協力をいた
さきありがとうございました。

2023-2024年度の活動方針「会員同士の連絡を密にして親睦を図り、明るくて楽しめる例会運営を行
う」、「地域社会や他の団体と共同して様々な奉仕活動を行う事によってロータリークラブの活動を
地域社会の人々に知ってもらい公共イメージの向上を図る」「災害ボランティア研修会を2024年春にボ
ランティア市民活動センターと共催で行う」、「ボッチャ交流大会を NPO 法人『心のわ』と共催で 2024
年5~6月に行う」、「ロータリークラブについての正しい理解を深めるために情報委員会、佐藤副会長・
研修リーダーによる入会3年未満の会員への積極的なサポートを行う」「会員数40名の実現に向けて会
員全員での勧誘活動、女性会員の勧誘活動を積極的に行う」以上の活動方針を目標に取り組んできた1
年でした。

皆様はどのように感じいらっしゃるでしょうか？

明るくて楽しめる例会運営は会員皆様のご協力のおかげでほぼ達成できたのではないかと自負して
おります。

地域社会や他の団体と共同して様々な奉仕活動を行いロータリークラブの活動を地域社会の人々
に知ってもらい公共イメージの向上を図る活動は6月2日に鈴木和範奉仕委員長にお世話になり海ゴミ
ゼロウィークの清掃活動を総勢81名で実施することが出来ました。会員の皆様、会員企業様の従業員の
皆様にも多数の参加をいただきましてありがとうございました。当日の活動内容は中野航広報委員長
さんからの告知で四国中央テレビさんが取材にいられていましたのでロータリークラブと三島高校生が
協力して清掃活動をしているのを地域社会の皆さんへ知ってもらうことが出来たと思います。現在
YouTube でも当日の様子を見る事が出来ますので「四国中央テレビ 海ゴミゼロ」で検索してご覧だ
さい。

3月16日には山中泰典財団委員長にお世話になり「災害ボランティア研修会」をボランティア市民
活動センターさんとの共催で『高めよう！福祉力・防災力 深めよう！地域との絆』と題して約120名
の参加で行う事が出来ました。

また6月22日にも山中泰典財団委員長にお世話になり「ボッチャ体験会2024」を開催する事が出来
ました。会員皆さんも多数参加をしていただきありがとうございました。

佐藤副会長・研修リーダーによる入会3年未満の会員への積極的なサポートは佐藤副会長が精力的に
していただけていると感じています。

会員増強の目標については残念ながら達成が出来ずに申し訳ありませんでした。

2017年2月に入会して6年目で会長の任を受け、クラブの運営については別府幹事さん、佐藤副会
長さん、理事の皆さん、各委員長、会員の皆様の多大なるご協力とご支援をいただき運営をすることが
出来ました。皆さんからのご協力ありがとうございました。

事務局の白田さんにも色々ご協力いただきありがとうございました。

これからもこの貴重な1年間の経験を活かし、ロータリーの目的である「奉仕の理想」をもっと深く
学び、実践をしていきたいと思ひます。

会員皆様には至らない会長でご迷惑をお掛けしたと思ひますが、お世話になりありがとうございました。

みなさまのご協力のおかげで無事に会長の任を終了することが出来ました。1年間本当にありが
うございました。

幹事退任挨拶

幹事 別府 偉

渡邊会長の横に座って早や1年が経ちました。幹事には役不足の私で申し訳ございませんでしたが、
会長や理事、会員皆様方、白田さんのご協力やご指導のお陰で何とか生還できそうです。渡邊会長のよ
うにクラブに情熱を注ぐような姿勢がみられなかったと思ひますが、私なりにクラブの伝統や歴史を踏
襲することだけでなく、変化をもたらすことをしていきたいと志は高く持っておりましたが、結果とし
ては何も変わっていないと思ひます。しかしながら、当クラブの親睦度や明るさはピカイチであり、継
続できたのではないのでしょうか。

例会開始前に何時も渡邊会長の小声で例会進行の練習に対して、その緊張感が私にも伝わり、非常
に緊張しておりました。その緊張感から解放されるうれしさと寂しさが混在しているのが今の心境です。

渡邊会長、お疲れ様でした。いつも真面目に取り組み、緊張されておりましたね。適切なサポートが
出来なくて申し訳ございませんでした。会員の皆様1年間と短い間でしたが、お付き合いいただきまし
て誠にありがとうございました。



開会 渡邊吉和 会長

来賓紹介

2013-14年度 RI2670 米山奨学生 朴 相我様

出席報告

| | |
|-------------|--------|
| 出席会員 (35名中) | 30名 |
| 出席免除会員 | 1名 |
| 出席率 | 88.24% |
| 第3408回修正出席率 | 76.47% |

会長の時間

○定例・新年度理事会報告

- ・Zoomライセンス料・セキュリティ更新料について 承認
- ・会員の出席義務規定免除申請および退会について 承認
- ・7月度プログラムについて 承認

7/5 会長・幹事就任挨拶

運営方針発表

活動方針発表(1)

7/12 活動方針発表(2)

7/19 広報委員会

7/26 職業奉仕委員会

(定例理事会)

【行事予定】

7/13(土) 米山卓話研修会交流会 (松山)

幹事報告

例会行事

会長・幹事退任挨拶

クラブアSEMBリー

渡邊吉和 会長

別府 偉 幹事

ニコニコ紹介

渡邊吉和会長～

会員の皆様、1年間お世話になりました。ありがとうございました。

佐々木弘実会長エレクト～

とうとう やってまいりました。ご迷惑お掛けしないようがんばってまいりますのでよろしくお願いいたします。

別府 偉幹事～

1年間 有難うございました。

井川 正副幹事～

渡邊会長、別府幹事様、1年間大変おつかれ様でした。微力ながら出来る事は精一杯して参ります。今後ともご指導よろしくお願い申し上げます。

山内一正君～

渡邊会長、別府幹事、一年間ありがとうございました。これから思っきりゴルフが出来ますね。

山中泰典R財団委員長～

6月22日ボッチャ体験会にご参加していただいた方ありがとうございました。パラリンピック選手を育てる第一歩のとてもいい会になりました。毎月練習し毎年、大会をおこないますので、みな様宜しくお願い致します。

伊藤誠史君～

本日、出席出来ました事に感謝しかございません。ありがとうございます。渡邊会長、別府幹事、一年間御苦勞様でした。

7月12日プログラム予定

活動方針発表(2)

